

Prof. S. A. Kaehler
(20) Göttingen
Hainholzweg 62

Göttingen, d. 22. III. 49

Herrn Prof. Dr. F. Baethgen
München
Sternwartenstr. 20

Sehr verehrter Herr Baethgen.

2511

IM Beantwortung Ihres freundlichen Schreibens v. 14. März teile ich Ihnen mit, dass am 17. III. der Betrag von 60,76/ auf das Konto der Monumenta überwiesen worden ist. Das ist der traurige Rest der einst stat^{tt}lichen Bewilligungssumme von 1947, welche nach der Währungsreform immerhin noch über 300 DM betragen haben würde, wenn nicht auf Grund des Gesetzes 240 DM gestrichen worden wären. Dieser traurige Restbestand hat eine tragikomische Geschichte, an deren Entstehung und Verlauf Herr Heimpel im geringeren und ich in weit grösserem Masse beteiligt ~~bin~~, deren Einzelheiten aufzuführen aber Ihre wie meine Zeit zu wertvoll sind. Während der mehrfachen langen Krankenlager, die ich während der letzten beiden Jahre zu überstehen hatte, war mir die Übersicht über die Herkunft der von mir besorgten Akademiegeelder etwas verlorengegangen, so dass der für die Monumenta vorgesehene Betrag leider in die Währungsreform hereingeriet, bevor er seinem eigentlichen Zweck zugeführt werden konnte, was ich aufrichtig bedaure.

Verdächtig

Wenn mich meine Erinnerung nicht täuscht, trafen Sie mich bei Ihren letzten beiden Besuchen bettlägerig an, auch jetzt habe ich wieder wegen einer rezidivierenden Magenblutung 3 Monate im Bett und Krankenzimmer verbringen müssen, und beginne erst allmählich, wieder zu dem normalen Leben mit seinen Berufsansforderungen zurückzufinden. Haben Sie genauere Nachricht, ob Hartung, wie es zu Jahresbeginn hieß, tatsächlich zur Westuniversität übergegangen ist? Man kann sich von aussen keine rechte Vorstellung von den Voraussetzungen und den Aussichten dieser gewiss sehr achtungswerten Unternehmung machen.